
 

 

REQUERIMENTO Nº 214/10 
De Informações 

 
 

 
“Quanto a equipamentos adquiridos 
com recursos referentes a convênios 
firmados com o Ministério da 
Agricultura”.  

 
 
 

Considerando-se que este vereador vem sendo procurado 
por proprietários rurais, que questionam a celebração de convênios com 
Ministério da Agricultura destinados a aquisição de dois tratores, uma 
grade intermediaria e um terraciador de arrasto; 

 
Considerando-se que esses agricultores, até o momento 

não tiveram acesso ao equipamento, e  
 
Considerando-se que o maquinário é destinado 

EXCLUSIVAMENTE a uso dos proprietários rurais, conforme 
documento assinado no momento da celebração do referido convenio. 

 
 
    
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
 
 
 

 
 
 
1- Qual o valor total dos recursos dos convênios referentes à 

Patrulha Agrícola do Ministério da Agricultura? 
 
 
 



 

 

2- Onde se encontram as maquinas adquirida com recurso 
referente aos convênios? 
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3- Os proprietários rurais barbarenses estão sendo beneficiados 

coma utilização do equipamento? 
 
 
4- Em que local esta sendo feita à guarda e manutenção do 

respectivo equipamento? 
 
 
5- Qual a marca e especificação técnica dos tratores e demais 

equipamentos adquiridos?  
 
 

6- Demais informações que puder encaminhar referente ao 
respectivo convênio. 

 
 

 
                                                                         
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de março de 2010. 
 
 
 
 

Danilo Godoy 
PSDB 

-Vereador- 
 


